

Sächsische Zeitung^{*}

SZ-ONLINE.DE

Stadt stellt 55-Millionen-Projekt vor

Zwischen Löbtau und Strehlen soll eine neue Straßenbahnlinie entstehen. Die Bahnen sollen künftig die Busse der Linie 61 entlasten. Nun werden die aktuellen Pläne öffentlich vorgestellt.

08.11.2015



© Symbolbild: DVB

In der Dresdner Südvorstadt soll eine neue Straßenbahnstrecke entstehen. Damit wollen die Dresdner Verkehrsbetriebe (DVB) die überfüllten Busse der Linie 61 auf dem Zelleschen Weg entlasten. 10 000 Fahrgäste sind an einem Werktag auf diesem Abschnitt unterwegs. Die Verbindung wird vor allem von Studenten und Pendlern genutzt. In den Straßenbahnen steht für sie künftig mehr Platz zur Verfügung.

Monatelang haben sich die Stadt- und DVB-Planer mit dem Teilabschnitt zwischen Nürnberger Platz und Wasaplatz befasst, zu dem auch der stark frequentierte Bereich auf dem Zelleschen Weg gehört. Die Vorplanungen dafür sind jetzt abgeschlossen. Die verschiedenen Pläne für den möglichen Ausbau der Bahntrasse wurden im April 2014 öffentlich vorgestellt – morgen Abend wird nun eine Variante präsentiert, die die Planer für geeignet halten. Dafür werden Baukosten in Höhe von 55,3 Millionen Euro veranschlagt. Etwa 44 Millionen Euro müssten die DVB tragen.

Die Strecke des Teilabschnittes ist etwa 2,8 Kilometer lang. Im Bereich Zellescher Weg soll die Bahntrasse auf einem 6,65 Meter breiten Mittelstreifen zwischen den vorhandenen Fahrspuren entlanggeführt werden. Die Fläche zwischen den Gleisen wird mit Rasen begrünt. Auf der drei Meter breiten Fläche neben den Gleisen werden die Haltestellen angeordnet. Die südlichen Radwege werden im Abschnitt zwischen Paradiesstraße und Fritz-Foerster-Platz auf drei Meter verbreitert. Dadurch sollen Radler im Bereich der TU künftig auch entgegen der Fahrtrichtung fahren können.

Bevor der Stadtrat über das Bauprojekt entscheidet, diskutieren die Plauener und Prohliser Ortsbeiräte darüber. (noa)

Stadtplanungsamt und Dresdner Verkehrsbetriebe informieren morgen Abend, 18 Uhr, über den Stand der Planungen zur Stadtbahntrasse. Die Bürgerversammlung findet im TU-Hörsaal POT 81 in der Hettnerstraße 3 statt.

Artikel-URL: <http://www.sz-online.de/nachrichten/stadt-stellt-55-millionen-projekt-vor-3245508.html>